

～ みんな頑張った 文化祭 ～

11月3日に文化祭がありました。中学部のステージでは4月から取り組んできた「龍神太鼓」  
「清流登り打ち」を演奏しました。また、展示ではビー玉コースターを制作し、みんなに遊んでも  
もらいました。それぞれ入部している部活動の展示や演奏で活動の成果を発表することができました。



リズムに合わせて



決めポーズ



一人で打てた



みんなを引っ張る



元気です



カッコいい



みんなで決めポーズ  
中学部全員力を出し切りました



みんなで作った展示作品  
ビー玉コースター！

～ 学校を出て 職業体験実習 ～

1日ずつですが、6人とも頑張りました。



11月21日 かけはしカフェ



11月21日 コープ福田店



11月27日 こぐまくらぶ明石



11月28日 こぐまくらぶ明石



11月22日  
NPO 法人ゆとり



11月21日 滝の茶屋保育園

～ お楽しみ会で 一発芸 ～



生徒総会の後に「お楽しみ会」をしました。UNO、しりとり、  
お菓子の宝探し、そしてそれぞれ練習していた得意分野の一発芸！  
歌や小話、手品などで盛り上がりました。